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西東京市議会議員 田村ひろゆき

2018年12月初当選。無所属1期目。1978年7月西

東京市向台町生まれ。上向台小、田無第一中、中央

大学杉並高、中央大学法学部政治学科卒。

元旅行会社社員、武蔵野大学職員、衆院議員秘書。

議員インターンシップの運営を柱に若者の政治参加を進

める活動に20年以上関わってきました。政治を少しでも

身近に感じてもらえるよう、取り組んでまいります。

市の発信は説明不足・説明下手だ！01

徹底した情報公開・市政をもっとわかりやすく。

市政報告かわら版は、議会翌月の1・4・7・10月発行予定です。

2月27日の安倍首相による学校休業要請以降、経験したことのない
事態が続いています。市民の皆さんも不安の中過ごす日々ではない
かと思います。そんな中、市の情報発信は十分だったでしょうか。
例えば、市は一時公共施設の休館と行事の中止について7月末まで
と発表し、「なぜそんなに先まで」と指摘されました。予約システ
ムの都合や小刻みな休館を繰り返すことでの連絡の手間など理由は
あったようですが、十分な説明がされたとは思いません。

また、近隣の自治体と比べて西東京市の感染者数は多いとお感じの方も多いと思います。感染者情報は東
京都の発表の問題で、市長も改善を求めているそうですが、もう少し詳しい情報が得られないのか、引き
続き働きかけてほしいです。

7月末まで休館との掲示（※現在は制限付き開館中）

補正予算が次々と編成され、成立しました。多くは新型コロナウイルス感染症
対策のための増額ですが、事業の中止による減額もあります。感染拡大防止や、
事前の準備が困難といった理由から、市民まつり、市民文化祭、スポーツまつ
りのほか、西東京市誕生20周年記念事業、保谷庁舎解体工事、旧市民会館解
体工事、小学校の演劇教室・音楽鑑賞教室、夏休み平和映画会など多数の事業
が中止となりました。文化・芸術・スポーツ・平和といった市民活動に関わる
事業が大きく影響を受けた形です。

感染症対策に直結する事業が優先されるのは仕方のないことではありますが、
やり方や時期を変えるなどの工夫により、できる限り予算もかけずに実施でき
ないものかと思います。

02 新型コロナ対策の一方、多数の事業が中止に
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【お詫び】2020年４月発行の市政報告かわら版に掲
載した令和２年度西東京市一般会計予算の賛否態度を
示した図において、ネット②の表記が漏れていました。
関係の皆様に多大なるご迷惑をおかけしたことを深く
お詫び申し上げます。今後は、これまで以上に正確な
情報発信に努めてまいります。
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西東京市医師会
発熱外来のご案内

①まず、かかりつけ医
へ電話でご相談くださ
い。
②かかりつけ医がない
方は、武蔵野徳洲会病
院へお問い合わせくだ
さい（代表：042-465-
0700）。
受診の結果、必要のあ
る方はPCR検査セン
ターに案内されます。

市民からの声・要望を8回にわたって
市の対策本部に提出しました



「議会トーク」今回はオン・オフ両方！ 7/26(日) & 8/1(土) 編集後記
市政をもっとわかりやすく！
をモットーに発信を続けてい
ます。今回は学校についての
質疑を行ったので、当事者で
ある子どもたちにもわかるよ
うにと思い、書いてみました。
ご感想などあればぜひお聞か
せください。

日程① 7月26日(日) 10時～11時30分 ＠ZOOM (オンライン開催)
日程② 8月 1日(土) 10時～11時30分 ＠コール田無4階 会議室B ※受付10分前から

いずれも事前申込制とさせていただきます。田村ひろゆきのＨＰまたはお電話、
メール等で前日までにお申込みください。②に参加の方は、事前の検温と体調確認、
マスクの着用にご協力をお願いいたします。

学校（がっこう）の
こときいてみたよ！

しつもん：
こどもたちの熱中症（ねっちゅうしょう）がしんぱいです。
水筒（すいとう）のもちこみやマスクの着用（ちゃくよう）にはどんなきまりが
ありますか？熱中症にどんなたいさくをしていますか？

こたえ：
気温（きおん）や湿度（しつど）をはかって、活動内容（かつどうないよう）や
じかん、ばしょをかえたり、みずをのんだり休憩（きゅうけい）するじかんを
とっています。
なつにマスクをするのはいままでにないことなので、こどものようすをみて柔軟
（じゅうなん）にはんだんするように、がっこうに指導（しどう）していきます。

しつもん：
また休校（きゅうこう）になってしまったら、べんきょうはどうなりますか？

しつもん：
給食（きゅうしょく）はどんなものになりますか？

こたえ：
給食をたのしみにしているこどもたちがいるので、なるべく
いつもの献立（こんだて）にちかい、おいしい給食になるよ
うにとりくみます。

こたえ：
こんかいの休校のときのように、せんせいが計画（けいかく）をしめして、教科
書（きょうかしょ）やドリル、プリントをつかってべんきょうします。また、オ
ンライン学習（がくしゅう）でつかうコンテンツ（＝なかみのこと）をきめて、
はやく導入（どうにゅう）できるようにがんばっています。

おとなのかたへ：上記は6月9日に行った一般質問に基づき作成しました。実際の質疑は西東京市議会インターネット中継でご覧いただけます。

がっこうのこと、みのまわりのこと、こんなことでこまっている、もっとこう
なったらいいなとおもうことはないかな？みんなのかわりに議会（ぎかい）で
質問（しつもん）するから、おしえてね！

しつもんした人
田村（たむら）ひろゆき 市議会議員（しぎかいぎいん）
→西東京市（にしとうきょうし）のおかねのつかいかたを
きめたり、どんなしごとをしているかチェックしたりしま
す。2018年12月の選挙（せんきょ）でえらばれました。

こたえてくれた人
木村俊二（きむらしゅんじ）教育長（きょういくちょう）
→学校や教育をかんがえる教育委員会（きょういくいいん
かい）のトップ。明保中（めいほうちゅう）の校長先生
（こうちょうせんせい）をしていたこともあります。


